

CONTRAPUNTO: PRESUNTA CAMPAÑA DE REPUBLICANOS CONTRA MATTHEI



“Alteran videos míos”

Evelyn Matthei
Candidata ChileVamos

“(Hay una) campaña en mi contra, que es asquerosa, de verdad asquerosa, porque alteran videos míos. Cuando yo muchas veces hablo con ‘emm...’, pero ellos lo alargan a 10, 15 segundos. Entonces, pareciera que yo estoy vacilando, o que tengo Alzheimer, como lo han dicho ya en forma específica. ¿Quién va a querer votar por alguien que tenga esa enfermedad?”

(biobiochile.cl, 17 de julio 2025)



“No hacemos campañas de ese tipo”

José Antonio Kast
Candidato Republicanos

“Nosotros no hacemos campañas de ese tipo. Nunca haríamos una campaña en contra de los que no son nuestros adversarios políticos. Evelyn Matthei, Johannes Kaiser, Franco Parisi, no son nuestros adversarios ni políticos ni electorales y no hacemos ese tipo de campaña (...) nunca hemos ido a ese extremo que algunos dicen que está ocurriendo”

(radio.uchile.cl, 18 de julio 2025)